
8 DE OCTUBRE DE 2020. 

 

DIPUTADA PATRICIA MASS LAZOS, DEL PARTIDO MOVIMIENTO 

REGENERACIÓN NACIONAL. 

 

RECTIFICACIÓN DE HECHOS EN LA PROPUESTA DEL DIPUTADO SERGIO 

RIVAS VÁZQUEZ. 

 

Gracias Presidente, con su venia. 

Me adhiero a lo manifestado por el Diputado Marcelo Toledo, en sentido de que 

también estoy en contra, si bien es cierto, las manifestaciones que ha hecho el 

Diputado Rivas y el Diputado Maya, me parecen bastante respetables, pero esto 

no quiere decir, si, que no debemos de tomar en cuenta que el órgano de la 

Auditoria Superior del Estado, debe hacer lo conducente conforme a derecho, es 

mas ya debió de haberlo hecho, porque si bien es cierto que se cuenta a veces 

con la venia de un cabildo en aceptar un acta, esto no quiere decir que tiene la 

última palabra, así que creo ya es el tiempo que la Auditoria Federal del Estado, 

deba rendirnos a nosotros el informe correspondiente, como primera instancia, 

como Congreso, y no otras instancias del Órgano Ejecutivo del Estado, así que me 

adhiero a lo manifestado por el Diputado Marcelo, no estoy en contra, creo que 

está bastante bien precisado, si, la forma en que se hace el dictamen, creo que 

todos lo hemos tenido, lo hemos analizado y todos hemos estado de manera libre 

ahorita emitiendo ya sea un voto a favor o un voto en contra que ambos en su 

especie y en su índole han sido bastante interesantes. Es cuanto presidente. 


